



尾関 栄子



動画配信中

新焼却施設の整備計画は

本市の身の丈に合ったものなのか！



300億円というあまりにも高い高効率発電の焼却施設と発電装置のないストーカ式の焼却施設とした場合の建設費の算出額を示す必要があるのではないかと、

総合政策部長

算出が難しい部分もあり、いろいろな制約がつく前提になると思うが、ご指摘のあった建設費の比較をお示しできるように努力したい。

◆令和元年台風第19号災害時の対応



台風で被災した商工業者、農業者支援対策の予算を打ち出している。さらに若手後継者を育てるためにも寄り添った施策を講じる必要があるのではないかと、

市長

本市の農業には最近元気で優秀な若手農業者が次々と参入しており、大変頼もしく感じている。そうした中、今回の台風で被害を受けた方もいらっしゃるが、力強く立ち上がっている姿もある。このような方々が就農意欲を失わず、むしろそのような方々を目指して若い方がさらに本市の農業に参入するという良い流れを途絶えさせないよう、農業団体等とも連携しながら若手の支援に注力していきたい。



大谷 弥生



動画配信中

外国人児童生徒等教育の充実を！



令和2年度から携帯型通訳機を配備することで外国語が堪能でない方も学校ボランティアでできることから、ボランティア内容を細かく示して募集し、活動しやすい環境を整えてはどうか。

教育次長

現在、生涯学習の授業の一環として学校ボランティアをホームページ等で募集している。ご提案の募集方法は多くの方に応募いただける可能性が高まると考えられることから、活動内容の具体例に示すなどして募集していきたい。

◆疾病・介護予防の推進



生命保険会社と連携し、疾病予防や健康づくりに取り組んでいる自治体もあるが、本市でも双方からのアプローチで健診受診率を上げ、疾病・介護予防につなげられないか。

健康福祉部長

本市でも生命保険会社からの働きかけがあり、生活習慣予防イベントの開催やがん検診の啓発など、市民の健康づくりに関する事業について、協定の締結を検討している。今後、生命保険会社だけでなく、市内の医療に関する企業との連携についても検討していきたい。



藤本 秀樹



動画配信中

本市におけるSDGsと

行政活動の関係性を明らかにせよ！



近年、気候変動や自然災害、感染症といった課題が地球規模で発生し、社会に深刻な影響を及ぼしているが、本市におけるSDGs（持続可能な開発目標）の推進について、考えを聞きたい。

総合政策部長

SDGsは複雑、多様化する国際課題に対する取組目標として国連で採択され、日本でも取組が進められている。その目標である地域経済の活性化や環境保全等の取組は本市でも様々な施策の中で取り組んでいる。そこで今後策定する第8次足利市総合計画等でSDGsの理念を踏まえ、本市施策の整理を行いたい。

◆働き手の育成と確保



就職氷河期世代の支援が取り沙汰されている中、政府は同世代の社会参加を促す自治体の取組を後押しする方針を示しているが、本市の取組を聞きたい。

産業観光部長

本市における就職氷河期世代の就労実態は把握していない。同世代に限定した事業ではないが、就労や日常生活で悩みを持つ若年層等を対象とした相談会や、就職支援セミナーを開催し、職業的な自立と社会参加を促している。